
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

   

 
 

 

 

【学校教育目標】 
○やさしく  （徳） 
○かしこく  （知） 
○たくましく （体）  
 

 学校経営方針 「明るく 元気に 爽やかに すべての対応を親身になって丁寧に」 令和２年６月２２日  
第５号 文責 鈴木 博貴 

【令和２年度最初のお話朝会（放送）】坂小っ子の皆さんへ～学校再開にあたり～  

おはようございます。１年生の皆さんは、もう名前を覚えてくれましたか？校長の鈴木です。１年生の皆さんには、難しいお

話かもしれませんがよく聴いてくださいね。２年生以上の上級生の皆さんは、自分のこととして、そして自分たちのこととしてし

っかりと考えてみてください。特に、最上級生リーダーの６年生、サブリーダーの５年生は、よろしくお願いします。 

4 月からの長いお休みが開け、学校が再開しました。昨日からは給食も始まり通常の学校生活に戻りましたね。皆さん

は、今、どんな気持ちで過ごしていますか。何度も言いますが、校長先生はもちろん、先生方全員が皆さんに会えて、こう

して学校生活を送ることができて、とても嬉しい気持ちでいっぱいです。学校は始まりましたが、これまで皆さんも経験したこ

とがなかった『坂戸小・新しい生活の約束』。本当に、皆さん、よく守って頑張っているな、と感心しています。坂戸小の皆

さんは、周りの人のことをしっかりと考えて、自分勝手や我儘なことに我慢できる本当に「やさしい」人達ばかりだと、改めて

嬉しく思います。不自由や不便なこともあるかと思いますが、みんなで一緒に頑張って続けていきましょう。いつか、必ず、

新型コロナウイルスの心配がなくなる日がきっときます。それまでの辛抱です。 

さて、『坂小っ子の合言葉』。もう、１年生の皆さんも覚えましたか？ 「やさしく・かしこく・たくましく」です。これは、坂戸

小学校の全員が目指す「学校教育目標」という大切なものです。この大切な３つのことが、今こそ、皆さん一人一人に、

そして坂戸小全体に試されています。 

１つ目、「やさしく」。 皆が、不自由なことにも我慢して生活しています。心にモヤモヤやストレスを感じている人もいるか

と思います。でも、これは世界中の全ての人に言えることです。そのモヤモヤを辛抱して、お友達や家族、周りの全ての人

に「思いやりの心」、「感謝の心」をもって接しましょう。今こそ、誰とでも仲良くし助け合う。そんな坂小っ子であってください。 

２つ目、「かしこく」。 長いお休みで、学校でクラスや学年のお友達と一緒に楽しく授業が受けることができませんでし

た。これまで、「当たり前」のようだったかもしれませんが、改めて「当たり前」ではなかったと感じたことでしょう。是非、皆で一

緒に、学校でお勉強ができることを「当たり前ではなく、幸せなことなんだ」と、これまで以上に授業を大切にしてください。学

校の授業だけではありません。これからも『新しい生活の約束』を守りながら生活していく中で、工夫したり、よく考えて行動し

たりしなければならないことがたくさん出てくると思います。今まで以上に、お友達の違った考え方を知ったり、本を沢山読ん

だりするなど色々なことを吸収して、自分でしっかりと考えて行動できる、今よりもっともっと「かしこい」人になってください。 

３つ目、「たくましく」。 皆さんが、そして、周りの全ての人が健康で元気であることが一番大切です。『新しい生活の約

束』を守るとともに、これまで以上に、規則正しい生活をして、自分の健康、そして周りの人の健康にも気を使ってください。

どんなことにも挫けないで立ち向かっていける「元気な心と体」で、これからも乗り切っていきましょう。 

この大切な３つ「やさしく・かしこく・たくましく」を目指して努力し続けることで、皆さんは、きっと、これまでよりも、もっともっと強

くて、頼もしい人になると、校長先生は信じています。 

最後に、この『坂小っ子の合言葉』を皆さんが大切にしてくれると先生たち全員が信じていますが、時には、どうしようも

なく『辛いこと』や『悲しいこと』、『我慢できないこと』もあると思います。そんな時は誰でもいいです。遠慮せずに周りの大人

の人にお話を聴いてもらってください。お家の人はもちろん、学校では、先生たち全員が皆さん一人一人の味方であり、応

援者です。 『学校が楽しい』。皆が、そう思ってくれたら、こんな幸せなことはありません。皆さん一人一人の笑顔が、坂戸

小だけでなく、世の中を、世界を明るくする力なのです。今こそ、辛いことも皆で力を合わせて乗り越え、さらに素晴らしい坂

戸小を一緒につくっていきましょう。皆さんを、先生たちや大人たちはみんなで、ずっと、ずっと応援しています！！  

皆、真剣に聴いてくれてありがとう。 お話を終わります。 



 
 
 
 

  
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

これまでに経験したことのない感染症予防の危機

管理と抱き合わせの毎日ではあるが、学校に子供た

ちの笑顔が戻ってきたことが何よりも嬉しい。通常日

課になった先週、６年生の『坂小リーダー大作戦』の

一環で、『リーダーとして期待すること』と題して話をす

る機会をもらった。昨年度、彼らの本当に優しく素直

で、仲間との協働意識が高い姿を沢山見てきて、必

ずや６年生になったら下級生の模範となって坂小を

引っ張っていくリーダーになると大いに期待していた。

長い臨時休業と感染症予防の下、これまで通りとは

いかない「こんな時」だからこそ確信している。彼らが

「坂小１４７代目最上級生リーダー」としての誇りと高

い意識で、持ち前の力を発揮し、活躍してくれると。 

≪ ７月の主な行事予定 ≫ 

【生活目標】 ○廊下は静かに右側を歩こう！ 

１日(水) 登校指導，懇談会１・２年 

２日(木) 登校指導，委員会 

３日(金) 登校指導，懇談会５・６年 

６日(月) 登校指導 

７日(火) 登校指導，聴力検査５年 

安全点検日 

８日(水) 登校指導，聴力検査３年 

９日(木) 聴力検査２年，尿検査二次 

      ４年ピースキャラバン授業 

１０日(金) 聴力検査１年 

２０日(月) 清掃週間開始 

２９日(水) ４日課，給食終了日 

３０日(木) ３日課  

３１日(金) 終業式，３日課 

※ 詳細は、学年だより等でご確認ください。 

【 夢 道 場 ・ ほ っ と ニ ュ ー ス】 

３年生が社会科の授業で、「ま 

ち探検」に出かけました。本校学 

区は市街地にあり公共施設や商 

店などが豊富。仲間たちとの体験 

学習で「自分たちの町・さかど」を 

再発見できたのでは。新しいクラ 

スの仲間と楽しく探索しました。 

給食が始まる前の１年生を対象 

にした給食ガイダンス。１年生達は、 

家庭用とは違う大きな給食調理器 

具やスライド画面に興味を引かれな 

がら、栄養教諭の衛生面やマナー 

等の話を真剣に聴いていました。 

生活科の授業で『学校探検』。 

２年生が、１年生を優しくエスコー 

トしながら校内施設巡り。事前に 

用意した資料で分かりやすく各施 

設を説明していました。頼もしく成 

長した２年生の姿と真剣に聴く１ 

年生の姿が随所に見られました。 

 

学力向上策として協働的問題 

解決能力や対人関係力等の育成 

を目指して、本校が重点で取り組 

んできた『学び合い』の授業。今は 

感染症予防策の一助として、「青 

空教室」で密接を避けながらグル 

ープ学習を行う姿も見られます。 

【第１回学校評議員会・学校関係者評価委員会】  

6/19（金）に第１回学校評議員会を開催し 

ました。改めて今年度の学校評議員兼学校関 

係者評価委員の皆様をご紹介します。（順不同） 

○ 原口 和夫 様（元区長、元坂戸中学校長） 

○ 原田  篤  様（県立坂戸ろう学園校長） 

○ 奥隅 一之 様（坂戸市立坂戸中学校長） 

○ 濱田喜久江 様（坂戸児童センター館長） 

○ 吉元 美加 様（坂戸市立坂戸保育園長） 

○ 前田 翔也 様（坂戸小学校ＰＴＡ会長） 

★1年間、どうぞよろしくお願いいたします！ 

≪夢道場・ほっとインフォメーション≫ 

昨年度から本校会場で実施を始めた『ふれあい漢字検定』。

児童に「漢検合格」という明確な目標をもたせることで、学習への

意欲づけと基礎学力の定着を目指します。さらに、『坂戸小・学び

の絆プロジェクト～世代を超えた学び合い～』として、ご家族の皆

様にも受検にご協力いただき、「大人の学びの姿」を児童に示し

ていただくのがねらいです。（昨年度受検者 ２３８名） 

《 「令和２年度 第１回 ふれあい漢字検定」 実施の概要 》 

【受検日・会場】  ８月２０日（木） 午後 ・ 坂戸小学校 

【受検対象者】  ＊希望者  ○児童（全学年）  ○ご家族 

〇教職員 ＊今回は、地域の皆様にはご遠慮いただきます。 

＊小学生は、学年に応じて５級～１０級がお勧めです。大人は２

級まで受検できます。＊日本漢字能力検定協会から提供される級

別練習ドリルシートは、受検の有無に関わらず児童の漢字習得の

ために活用します。＊生活保護世帯の児童の受検料は無料です。      

★内容についてのお問い合わせは、校長までお願いします。 


